

## Penelitian yang Dilaksanakan Lembaga Penelitian Universitas Indonesia Tahun Anggaran 1984/1985-1990/1991

Liswarti Hatta, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=76251&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Lembaga Penelitian pada hakekatnya merupakan wadah struktural untuk menampung kegiatan penelitian di Perguruan Tinggi. Di Universitas Indonesia, Lembaga Penelitian baru diresmikan pada tahun 1983. Pada masa tersebut tugas dan fungsi Lembaga Penelitian Universitas Indonesia adalah membina kegiatan penelitian dan sebagai pusat kegiatan pengumpulan dan penyebarluasan dokumen karya ilmiah yang dihasilkan oleh para ilmuwan di lingkungan Universitas Indonesia.

Buku ini memberikan gambaran tentang penelitian yang dilaksanakan Universitas Indonesia dalam periode 1984/1985 -1990/1991 dengan biaya dari Universitas Indonesia melalui jalur SPP/DPP dan biaya dari Departemen Pendidikan dan Kebudayaan RI baik melalui jalur DIP-UI (Daftar Isian Proyek Universitas Indonesia) maupun DPPM (Direktorat Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat) yang terdiri dari kategori Penelitian PSSR (Proyek Studi Sektoral/Regional) dan kategori Proyek PIT (Pengetbangan Ilmu dan Teknologi).

Data yang termuat dalam buku ini mencerminkan keadaan sampai bulan Desember 1990. Buku ini diterbitkan dengan maksud adalah sebagai berikut: <br>1. Diperolehnya gambaran tentang kegiatan dan manfaat penelitian yang dilaksanakan oleh Universitas Indonesia dengan data Departemen Pendidikan dan Kebudayaan RI. <br>2. Dapat dipergunakan sebagai bahan pembahasan dalam rangka menetapkan dengan lebih tepat sasaran masalah penelitian sesuai dengan tujuan dan peranan Universitas Indonesia. <br>3. Dapat digunakan sebagai alat untuk menelusuri dan mempercepat proses penyelesaian penelitian-penelitian yang belum selesai pertanggungjawabannya kepada pihak Departemen Pendidikan dan Kebudayaan RI. Ucapan terimakasih disampaikan kepada pihak-pihak di bawah ini yang secara langsung maupun tidak langsung memungkinkannya diterbitkannya buku ini.